

## 職員紹介



### 子ども家庭課保育・子育て支援係

#### 轟 泰秀

##### 【上級行政（一般） 平成23年入庁】

平成23年4月 高齢者支援課介護保険係（入庁）  
平成26年4月 財政課財政係  
平成29年4月 現職

#### 現在どのような仕事をしていますか？

私立保育所に係る業務を担当し、保育委託費、各種補助金などの支払い、保育所入所などの相談、保育所の指導監査、保育士等の確保施策など、「おっぽい都市宣言」のまちとして、光市で子育てをしてよかったですと思ってもらえるよう、保育環境の整備に携わっています。

#### 光市職員を志望した理由は何ですか？

大学から光市を離れ、大学卒業後は県外の民間企業に就職しましたが、結婚し子どもが生まれてからは、「自然環境がよく、市内に産科病院や保育所が十分に整っており、子育てをしやすい地元光市で生活をしたい」、そして、「地元光市を活性化できるよう貢献したい」という想いがあり、光市職員を志望しました。

#### やりがいを感じるのはどんなときですか？

市役所の仕事の魅力は、未来に向けたまちづくりができることです。

仲間一緒に、常に仕事の「意味」や「目的」を考え、市民の幸せを第一に仕事と向き合います。市民の方から「ありがとう」と言われると本当にうれしいし、公務員としてのやりがいを感じる瞬間です。

#### ある1日のスケジュール

8：30	始業 朝礼 スケジュール確認
9：00	会議資料の作成 電話、窓口対応
12：00	昼休み
13：00	係内会議
13：30	保育園等訪問
16：00	県調査資料の作成 電話、窓口対応
17：15	終業

#### 新規採用職員時代に苦労したことは何ですか？

転職するまでは介護保険とは全く関係のない仕事をしていましたが、配属初日から窓口や電話対応で介護保険事業者等からそれまで聞いたことのない専門的な言葉で質問をされるので、言葉を覚え、制度を覚え、そして介護保険に関連する方々を覚えることに苦労しました。

#### 休日はどのように過ごしていますか？

市役所野球部に所属しており、野球の試合に出たりしています。野球では、大会に出場して優勝したりと、仕事とは違った達成感があり、気分転換になっています。

野球がないときは大切な家族と一緒に過ごすことが多く、リフレッシュできる大切な時間になっています。



#### 志願者の皆さんへのメッセージをお願いします。

光市役所は、自分の意見を言いやすく、上司や同僚と議論をしやすい良い雰囲気の職場です。

コンパクトなまちだからこそ若手から活躍できる光市で、市職員だからこそできるまちづくりをしましょう。